

# En bref...

## DE LA GRAINE DE CHAMPION !



**E**tre champion, ça se cultive ! Ce n'est pas le club de judo-jujitsu de Vauréal qui dira le contraire... Depuis deux ans, Percy Kunsa, Champion d'Europe de Jujitsu pour la deuxième année consécutive et pour la quatrième fois consécutive Champion de France, donne des cours dans sa discipline au sein de l'AS Vauréal Judo. Fruit de ce travail, trois élèves de moins de 18 ans - Juliana Ferreira, Robin Razafindralambo et Yacine El Morabit - se sont qualifiés cette année en tant qu'Aspirant Junior France et ont défendu leurs chances aux championnats d'Europe à Gênes en Italie. Le club vauréalien ajoute à son palmarès un nouveau titre : celui de Vice-Championne d'Europe pour Juliana Ferreira ! Et ces athlètes ne se sont pas arrêtés en si bon chemin puisqu'ils se sont qualifiés, avec un quatrième jeune du club, Joël Haye, pour les championnats de France de Jujitsu le 2 juin dernier, où ils ont porté haut les couleurs de notre ville : Juliana monte sur la troisième marche du podium national ! Côté judo, le club n'a pas démerité non plus cette saison avec la qualification de Fabien Hamet (cadet 2<sup>e</sup> année) pour la Coupe de France, avec la qualification d'Amandine Camonfour (cadet 2<sup>e</sup> année) pour la Coupe de France et aux Championnats de France Cadettes par équipe, et avec la participation de Marion Hourlier Rio aux championnats de France dans les catégories Individuelle Cadette, Individuelle Junior et Cadettes par équipe... De la fine fleur qui ne demande qu'à grandir, on suit la pousse de près !